

Nombre de alumnos: Andrea Ochoa Alvarado

Nombre del profesor: Bermúdez Estrada Arnulfo Martin

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Enfermería

Grado: 2

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2018.

INTRODUCCION

Hablaremos de 3 principales cosas del medio ambiente que son CONTAMINACIÓN; auditiva, visual, del agua, del aire y de la tierra son principales causas de todo lo que le pasa al mundo pues ya son creadas gracias a las personas, que no saben cuidar o no son conscientes de lo que causa al contaminar y algunas de las cosas mejores que tenemos poco a poco se están arruinando, cada uno de los aspectos trae una consecuencia y son muy grandes y algunas probablemente ya no se arreglen y si se hace costara mucho.

La naturaleza es lo más hermoso que tiene este mundo y con todos los animales cada uno de esos aspectos nos da algo a cambio y nosotros debemos de mantener pero ¿qué pasaría si nosotros no cuidamos eso? Hablaríamos de todos los cambios que nos daría en nuestro entorno ¿por qué deberíamos cuidar? Esas son unas de las preguntas más importantes que hay, ahorita en la actualidad el mundo está pasando por un virus que es muy mortal gracias a ese virus nos tenemos que proteger con ciertas cosas y una de esas es el tapaboca y si cuando eso desechamos y no lo tiramos en el bote de basura y lo dejamos en la calle nos está contaminando y esa contaminación nos termina afectando en nuestra salud y toda acción mala que hagamos de contaminar nos termina haciendo daño a la salud y todo por no obedecer y acatar las cosas.

Lo que la persona debería de hacer es cumplir con toda la higiene y más que nada no dejar las cosas tiradas por lo del riesgo y dar a entender que están haciendo mal y darle más que nada los factores de eso y que sepan que si hacen eso está mal y explicar cuáles son las cosas que están en riesgo y las cosas que más necesitamos y que probablemente en unos años ya no estén.

3 principales razones para dar una explicación de la afectación al mundo y que las personas no hacen caso y a todo lo que conlleva.

DESARROLLO

Unos de los puntos que daré son estos.

- 1..La contaminación acústica, sónica o sonora al exceso de sonido que altera las condiciones normales del ambiente en una determinada zona eso hace referencia al ruido, provocado por las actividades humanas lo que lo produce son las industrias, locales de ocio, aviones, barcos, entre otros <u>que produce efectos negativos sobre la salud auditiva, física y mental de los seres vivos</u>.
- 2..La contaminación visual es un tipo de contaminación de todo aquello que perturbe la visualización de algún sitio o que afecte la estética de un lugar, esta <u>incluso puede afectar la salud de las personas.</u>
- 3..El agua contaminada puede <u>transmitir enfermedades como la diarrea</u>, el cólera, <u>la disentería</u>, <u>la fiebre tifoidea y la poliomielitis</u>. Se calcula que la contaminación del agua potable provoca más de 502 000 muertes por diarrea al año. De aquí a 2025, la mitad de la población mundial vivirá en zonas con escasez de agua.
- 4..La contaminación del aire sobre la salud van desde <u>alteraciones</u> de la <u>función</u> <u>pulmonar, problemas cardíacos y otros síntomas y molestias</u> hasta un aumento del número de defunciones, de ingresos hospitalarios y de visitas a urgencias, especialmente por causas respiratorias y cardiovasculares. El efecto de la contaminación mantiene una gradación tanto en la gravedad de sus consecuencias como en la población a riesgo afectada.
- 5..La contaminación de la es un recurso finito, lo que significa que <u>su pérdida</u> y degradación <u>no es recuperable en el transcurso de una vida humana</u>. Los suelos afectan a los alimentos que comemos, al agua que bebemos, al aire que respiramos, a nuestra salud y la de todos los organismos del planeta. Sin suelos sanos no podríamos producir nuestros alimentos. De hecho, se calcula que el 95% de nuestros alimentos se producen directa o indirectamente en los suelos.

CONCLUCION

Que el cambio es un fenómeno mundial que nos vincula a todos, y a todos tenemos la obligación de prevenir los efectos ya que están afectan y afectaran en mayor medida a la salud de la población y la emergencia de enfermedades y de orígenes nos obliga a tener sistemas de vigilancia, control ambiental y protocolos de actuación, antes casos de enfermedades producidas también se plantean acciones de mejoras para el mundo y siempre dar una evaluación de lo que está pasando